



Luis Cházaro: Frente debe reconsiderar las firmas como requisito para aspirantes de CDMX



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Luis Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre sus aspiraciones a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“No me voy a bajar de la contienda. La CDMX es progre, voy a recorrerla con toda la intención, soy un hombre decidido y voy a respetar los resultados”, mencionó.

Sobre el método con el que el Frente Amplio por México seleccionará a su abanderado o abanderada para las elecciones en la capital mexicana, el perredista indicó que “no ha habido ningún avance”.

“Se debe ir definiendo tiempos y movimientos. En la CDMX, todos tenemos claro que sólo si la oposición se mantiene junta podría ganarle a Morena”, señaló.

Con respecto a la “pausa” que la dirigencia nacional de su partido puso con el Frente Amplio por México, el legislador dijo que la militancia del PRD “está muy molesta” por la exclusión de Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles de los aspirantes a la candidatura presidencial que continuarán en el proceso interno.

“Con lo que acaba de pasar, se podría repensar si la recolección de firmas es algo adecuado para el proceso. En la CDMX podemos perfeccionar el método”, agregó.

No obstante, Luis Cházaro dejó en claro que el PRD dejó “el Comité Organizador, pero no el Frente, no le vamos a hacer el juego sucio a Morena”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/10/luis-chazaro-frente-debe-reconsiderar-las-firmas-como-requisito-para-aspirantes-de-cdmx-602409.html>